

## Sport-Überblick

### SEGELN

#### 24 Stunden an Bord

**ATTERSEE.** Bei der jährlichen 24-Stunden-Regatta vor dem Union-Yacht-Club Attersee (UYCAs) gingen heuer 52 Teilnehmer auf 15 Booten ins Rennen. Den Sieg holte sich Christoph Schasching mit seiner „Farest 28“, der damit den Wettkampf sowohl in der Kategorie „Gesegelte Meilen“ als auch nach der Yardstick-Berechnung gewann. Schasching schrammte zudem nur wenige Meilen am Rekord von 111 Meilen, gehalten seit 1979 von Ludwig Beurle, vorbei.